

## **MOTTO**

*Mencari ilmu itu mulia. Lebih mulia lagi ketika mengajarkan pada orang lain dan ilmu itu berjasa meringankan beban penderitaan sesama hamba Tuhan.*

*Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan, sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari sesuatu urusan), tetaplah berkerja keras (untuk urusan yang lain) dan hanya kepada Tuhanmulah engkau berharap . ( Asy-Syarh : 5-8)*

*“Berusaha, Berdoa, Berikhtiar, Bersyukur”*

*“Man Shabara Zhafira”*

## **Persembahan**

*Haturan syukur kepada Allah SWT, yang telah merahmati segala nikmat untuk setiap hambaNya, dan kepada kekasih Allah Baginda Rasulullah SAW, yang senantiasa memberikan kerahmatan dari jaman jahiliyah ke jaman terang benderang.*

*Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat ku kasih dan kusayangi:*

***Ayah dan Ibu,** Bambang Rahino, M.BA dan Suwarti. Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terimakasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada ayah dan ibu yang selalu membimbing ku dengan sejuta kasih sayangnya, kasih sayang yang begitu tulus, selalu mendoakan ku, memotivasi ku agar menjadi manusia yang lebih baik lagi. Semoga kalian bahagia dengan hasil pencapaiannya ku ini, dan aku akan terus berjanji untuk terus membahagiakan kalian sampai ku menutup mata.*

***Adik-adikku tersayang,** Bambang Amelia Fajriati Urbaningrum dan Muthia Permata Wijayanti, untuk adik-adikku yang teramat ku sayang, terimakasih atas segala dukungan dan doa yang telah diberikan, semoga ini menjadi motivasi juga bagimu untuk terus menambah ilmu. Dan lebih bersemangat dalam menggapai cita-cita, Jadilah Bintang yang paling bersinar di atas langit. Karya sederhana ini juga kupersembahkan kepada keluarga besar dari kedua orang tuaku.*

***Teman-teman,** teruntuk teman-teman UNJ yang telah berjuang bersama dalam menyelesaikan studi dan khususnya teman-teman PGSD 2012, Teman-teman seperjuangan dalam berorganisasi terimakasih telah memberikan warna dalam hidup ku, serta khususnya teman-teman kelas C Non Reguler 2012, terimakasih atas gelak tawa dan solidaritas yang luar biasa sehingga membuat hari-hari semasa kuliah lebih berarti.*

***Almamaterku tercinta Universitas Negeri Jakarta***

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak, khususnya dari para pembimbing yang selalu membimbing serta menjadi inspirasi peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini dan menghasilkan yang terbaik. Untuk itu, peneliti menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak.

Pertama, Kepada Nidya Chandra Muji Utami, S.Pd M.Si selaku pembimbing I dan Ika Lestari, S.Pd M.Si selaku pembimbing II. Keduanya telah meluangkan waktunya untuk memeriksa dan mengarahkan peneliti dalam menyusun skripsi, memberikan inspirasi yang sangat luar biasa, serta memberikan motivasi sehingga skripsi ini dapat selesai tepat pada waktunya dan semoga bisa bermanfaat untuk di masa depan.

Kedua, Kepada Dr. Sofia Hartati, M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan dan Dr. Gantina Komalasari, M.Psi Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, yang telah memberikan ijin kepada peneliti untuk melaksanakan uji coba instrument dan sekaligus melaksanakan penelitian.

Ketiga, Kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar dan Julius Sagita, M.Pd selaku sekretaris Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Gusti Yarmi, M.Pd selaku Penasihat Akademik, dan seluruh dosen Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membimbing dan memberikan berbagai ilmunya bagi peneliti selama mengikuti pendidikan.

Keempat, Kepada Dafri Adiguna, S.Pd M M.Pd selaku Kepala sekolah SDN Menteng Atas 01 Pagi, Setiabudi Jakarta Selatan. Yang telah memberikan izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut, semoga hasil karya skripsi ini dapat berguna serta bermanfaat.

Kelima, kepada mahasiswa di Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar angkatan 2012, khususnya untuk kelas C 2012 Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah berjuang untuk menjadi pendidik profesional. Serta teman-teman BEM Jurusan serta Fakultas yang telah menyediakan waktunya untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan makalah skripsi ini.

Lebih khususnya lagi adalah untuk kedua orang tua tercinta serta adik-adik terkasih, yang dengan penuh kesabaran telah mendoa'kan dan

mendukung peneliti baik moril maupun materil sehingga peneliti dapat menyelesaikan studi dengan baik.

Mudah-Mudahan skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak, khususnya bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta. Terima Kasih .

Jakarta, 18 Januari 2016

Peneliti